

Cuba 2021: bilan positif de la solidarité internationale



Photo: ACN

La Havane, 6 janvier, (RHC)- Victor Gaute, vice-président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a dressé un bilan positif des gestes de solidarité dont Cuba a fait l'objet l'année dernière.

«L'année 2021 a été caractérisée par une augmentation soutenue de la solidarité et l'expression de l'amitié d'innombrables amis du monde entier démontrant ainsi leur soutien à l'œuvre de la Révolution et que Cuba n'est pas seule » a déclaré Victor Gaute, en conférence de presse à La Havane.

Il a souligné que le renforcement du blocus par Washington n'a pas empêché des gouvernements et des amis de diverses parties du monde d'envoyer des dons monétaires et matériels, notamment des

seringues pour la campagne de vaccination massive et d'autres fournitures, technologies et équipements pour les secteurs de la santé et de l'alimentation.

Il a d'autre part mis en relief les gestes de solidarité de Cuba, notamment l'envoi dans une cinquantaine de pays, de brigades médicales spécialisées en situations de désastres et de graves épidémies pour combattre la pandémie de Covid-19.

«Un défi majeur pour 2022 est de parvenir à une plus grande divulgation et visibilité sur les réseaux sociaux, et de multiplier l'impact des événements virtuels en soutien à la Révolution cubaine, organisés avec la participation d'amis de tous les continents», a-t-il souligné.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/282029-cuba-2021-bilan-positif-de-la-solidarite-internationale>



Radio Habana Cuba